

榛西小だより

教育目標
人権尊重の精神を基盤として、自ら学び、豊かな生活を創る、心身ともにたくましい子の育成

めざす児童像

- ・よく学びよく考える子
- ・自分も人も大切にしている子
- ・明るく健康でたくましい子

榛原西小学校だより 4月号 令和2年4月6日

困難を乗り越えて

昨年度末から、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐために臨時休業となり、新年度を迎えました。まだまだ収束の気配が見えず、世界中の人が協力して自分の役割を果たし、それぞれが最善を尽くして乗り越えなければならない事態に直面しています。

学校・学級でも前例のない判断を迫られますが、こどもたちの命を守ることを最優先に、職員一同、知恵を出し合って運営していく覚悟です。本年度も本校教育にご理解とご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

離任・着任された先生を紹介します。

お世話になりました（離任）

- 荒川 隆 校長先生（御退職）
- 松田 豊若 先生（東吉野小へ）
- 相原智津子 先生（高田小へ）
- 松葉 加名 先生（城島小へ）

これからよろしくお願いします（着任）

- 中井 啓美 教頭先生（真菅北小より）
- 東畑 浩子 先生（都祁小より）
- 寺田 昂平 先生（筒井小より）
- 島路 善旭 先生（新任）
- 田中 朱里 先生（新任）

本年度の本校職員を紹介します。

校長	小関 吉浩	教頭	中井 啓美
1年担任	細谷 和樹	人権教育・児童支援	
1年担当	梅本 里枝	八朝 麻衣	
2年担任	岩城 吉秀	音楽・家庭科専科	
2年担当	巽 理恵	東畑 浩子	
3年担任	角間 信也	養護教員	田中 朱里
4年担任	島路 善旭	支援員	大塚 恵子
5年担任	小峠 愛	事務職員	西中亜希子
6年担任	磯川 忠志	校務員	谷口 夕佳
5・6年担当	寺田 昂平		



こんな学校づくりに取り組みたい

—職員会議から—

年度の初めにあたり、これまでの本校の取り組み（「主体的対話的で深い学び」「西小4つの約束」）や宇陀市の方針（UDAスタンダード）を踏まえて、下記のような学校づくりに取り組むことを職員で共通理解しました。

こどもたちの良き感情をはぐくみ、笑顔あふれる学校づくり	「わかる」「考える」授業づくり	家庭・地域と共にある学校
朝の挨拶に取り組みます。 肯定的な言葉があふれる学校・学級の雰囲気を作るよう、こどもたちに働きかけましょう。	「わかる」「考える」とはどういうことかを明確にします。 「わかる」とは、言葉を聞いて視覚映像が目に浮かぶことです。 「考える」とは、その視覚映像を操作することです。 それを常に意識して、日々の授業をつくるとともに、こどもを伸ばせる授業力を高められるよう、お互いに研鑽しましょう。	学校は地域の財産です。私たちはそれをお預かりして未来の人材を育てる責任を担っています。 豊かな教育によってその責任を果たせるよう、家庭との対話を深めるとともに、地域の「人」「もの」「こと」と学校をつなぎましょう。



令和2年度始業式にあたって

離任式・着任式と始業式は、教室でビデオを見る形で行いました。始業式でのこどもたちへのお話を紹介します。

皆さんおはようございます。今日から学年が一つ上がりました。進級おめでとう。

コロナウイルスのために3月は2日と24日だけ学校に来ました。長く休みが続いたけどおうちで元気に過ごせましたか。今日、皆さんと久しぶりに会うのを心待ちにしていました。

今、世界は新型コロナウイルスが広がって大変なことになっています。世界の人々が力を合わせて乗り越えなければなりません。そして、皆さんもその中の一人なのです。これからいろいろとがまんをしなければならないこともあります。先生方の言うことをよく聞いてみんなで乗り越えていきましょう。

さて、今年一年、皆さんにがんばってほしいことが3つあります。

一つは、**すてきなことば**があふれる学校にしようということです。先生は星占いや血液型占いなどの占いは信じていません。けれど一つだけ信じていることがあります。それは、「よい言葉を使うとよいことが起こる。悪口を言っていると悪いことが起こる。美しい言葉を使うと美しいものが現れる」というように、言葉に出したように未来が起こるとのことです。去年1年間、先生はよい言葉を使うようにしました。

すると榛原西小学校のこどもたちがどんどん良い子になったのです。榛原西小学校をすてきなことばがあふれる学校にすると、きっと皆さんにもすてきなことが起こります。

二つ目は、**ねばりつよくかんがえる**子になろうということです。賢くなるためには、お話を目に浮かべて聞いたり読んだりし、分かったことをもとにして粘り強く考えることが大切です。一時間一時間の授業で、わかって考えることを大切に学習しましょう。

三つめに、**げんきにあそぶ**ということです。学校でも家に帰ってからも外で元気に遊ぶこと。ご飯をしっかり食べてぐっすり眠ること。そうして、次の日また元気に学校に来てください。

この三つのことを心がけて、優しく、賢く、たくましい人に育ててほしいと思っています。これから一年間、がんばりましょう。



宇陀川 獵路の桜と大和富士

4月の行事予定		
日	曜	行 事
6	月	離着任式・始業式 PTA 本部役員会
7	火	入学式
8	水	分国会・下校指導
9	木	給食開始・身体測定
13	月	スクールカウンセラー来校日 PTA 役員総会
15	水	委員会活動
17	金	検尿一次
24	金	検尿二次
30	木	心電図検査(1年)

ご入学おめでとうございます

明日(4月7日)は、令和2年度第15回入学式です。男子7名、女子6名、計13名の新入生を迎えます。

2年生から6年生までの在校生もかわいい新入生の入学を楽しみにしていましたが、残念ながら、コロナウイルスのため出席できません。きっと家で、新入生のことを思い浮かべてお祝いしてくれていることと思います。

今年度の全校児童数は、男子41名、女子36名、計77名となります。

新型コロナウイルス対策について(お願い)

- 健康観察表を使ってお子様の健康状態を観察し、毎日学校に提出してください。
- 「あつまらない」「ちかづかない」「しめきらない」を原則に、学校で生活します。また、学校行事の延期や実施方法の変更を検討します。ご理解とご協力をお願いします。

令和2年度 新入生

赤司 元	あかし げん
上室 桃可	うえむろ ももか
大谷 優真	おおたに ゆうま
大西 ひより	おおにし ひより
岡野 龍一	おかの りゅういち
柏原 颯太	かしわら そうた
澤田 賢史朗	さわだ けんしろう
澤田 ももこ	さわだ ももこ
大門 文音	だいもん あやね
田中 瑞穂	たなか みずほ
砥出 依蓮	といで えれん
福角 駿介	ふくすみ しゅんすけ
山田 悠慎	やまだ ゆうしん